



Pièces	2 Pièces
Superficie	32 m²
Référence	CG-205-256
Prix	260 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Villefranche - vieille-ville - dernier étage - 2 pièces - a rafraichir - a 2 pas de la mer - idéal résidence principale ou secondaire - investissement locatif!agence chabert group à le plaisir de vous proposer en exclusivité au coeur de la vieille-ville et dans un petit immeuble au calme cet appartement situé au dernier étage. Il se compose d'un séjour avec cuisine aménagée et équipée, d'une salle de douche avec toilette et d'une chambre avec rangements. l'appartement est agrémenté d'une climatisation dans le séjour et la chambre et de fenêtre en double vitrage. Des travaux de ...

Villefranche - old town - top floor - 2 rooms - to refresh - 2 steps from the sea - ideal main or second home - rental investmentagence chabert group is pleased to offer you this exclusive top-floor flat in the heart of the old town, in a small, quiet building. It comprises a living room with fitted and equipped kitchen, a shower room with toilet and a bedroom with storage space. The flat has air conditioning in the living room and bedroom and double-glazed windows. The floor and paintwork need to be freshened up. Possibility of seasonal rental. Ideal location: 2 minutes' walk from the sea ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr